



岳景

帯広市立八千代中学校
学校だより

学び つながり 切り拓く

令和5年10月25日(水)
No.10 校長 嘉藤 貴充

◆文化祭 本番までの道程 (みちのり) より◆

登山は頂上にたどり着くことを目標にした行動ですが、楽しいのは頂上にいるときだけではありません。

夜中に起きて家を発つ瞬間。

山の中腹で一休み。振り返ると目に入る風景 「ここまで来たかあ」。

突風に吹かれたり、やさしい日差しに温めてもらったり、雲にすっぽりのまれたり。

つまり、企画して登頂して、無事下山・帰宅するまで楽しいのです。

ともすれば、下山しても余韻をしばらく楽しめます。



文化祭も同じです。本番に向けて練習するものの、本番前も本番後も何かをつかんでいるはずですよ。

奥村土牛という日本画家がいました。とても病弱で、幼い頃に「10歳までに死ぬ。」と医者に言われたものの、101歳まで生きました。その画家がこんな素敵な言葉を残しています。

芸術に完成などないのだ。どこまででっかい未完成をつくるかだ。

なんだか安心して頑張れる気がしてくる言葉です。芸術という部分を、みなさんの好きなことに置き換えてみるといろいろ使えそうです。どうか、「でっかい未完成」をつくる道程を楽しんでください。※文化祭当日は公開しましたので、準備期間の様子を紹介します。ブログでも紹介しているので上のQRコードで是非ご覧ください。



八千代中ブログより転載

「居場所と出番100%」
を訂正します。

”居場所と出番100%”というのが、本校の広告文案（コピー）でしたが、文化祭を初めて見て、この文案が間違いであることに気づきました。正しくは”居場所と出番 300%”でした。



◆八千代牧場にて◆

1・3年生が帯広市畜産物加工研修センター（カウベルハウス）でソーセージとバター作りを体験しました。

経験回数5と6の違いはあまりないですが、経験回数0と1の違いは非常に大きいです。



◆職場体験学習◆

2年生が職場体験学習を行いました。一人一事業所という体制での職場体験です。

岡書イーストモール店様、岡書西帯広店様、ニトリ様、藤森商会（インデアン）様、北海道エアポート様、ゼビオ様、ホッチーノコーヒー様、フェリエンドルフ様、にれの木動物病院様のご協力に感謝申し上げます。学校外での勤労は大変貴重な経験になりました。



◆今後の予定◆

- 10月26日（木）札幌コンサート
- 11月 3日（金）文化の日
- 11月 6日（月）イルミネーション取付 職員会議
- 11月 8日（水）2年生 学カテスト ナウマン号
- 11月11日（土）中学英からのメッセージ
- 11月14日（火）3年生三者面談 1・2年生教育相談
- 11月15日（水）3年生三者面談 1・2年生教育相談
- 11月16日（木）3年生三者面談 1・2年生教育相談
- 11月18日（土）ソフトテニス全十勝シングルス大会（～19日）
- 11月19日（日）帯広市PTA連合会研究大会
- 11月20日（月）3年生三者面談 1・2年生教育相談
- 11月21日（火）3年生三者面談 1・2年生教育相談
- 11月23日（木）勤労感謝の日
ソフトテニス全十勝インドア大会
- 11月26日（土）八広地域バレーボール大会練習
- 11月27日（月）生徒会常任委員会
- 11月30日（木）そば打ち学習事前準備
- 12月 1日（金）そば打ち学習
- 12月21日（木）大掃除
- 12月22日（金）終業式

学校代表は
合歓垣君です。

